

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Exposition « Le monde étrange des myxomycètes » Photographies d'Anne-Marie Rantet-Poux

Du 7 au 30 juin 2018 à la Maison du Crieur...

Organismes étranges et simplifiés, situés à la limite du règne animal et végétal, les myxomycètes constituent un monde à part entière, riche d'un millier d'espèces aux formes et aux couleurs extraordinaires. Ces organismes vivants, tout petits, mais doués de mémoire, offrent de belles perspectives de recherche. Ils sont à la fois une énigme scientifique et un espoir pour l'humanité et la planète.

Pharmacienne caussadaise à la retraite, Anne-Marie Rantet-Poux, spécialiste des thérapies douces, est membre de la Société des sciences naturelles de Tarn-et-Garonne et du Photo-Club Montalbanais. Elle a multiplié les clichés de ces êtres étranges qui intriguent les scientifiques.

A peine visible à l'œil nu, ils seront mis à l'honneur par la ville de Montauban, dans le cadre de la thématique « Habiter la ville, habiter la terre », grâce aux agrandissements photographiques, aux peintures et ouvrages de cette passionnée.

Informations pratiques :

Maison du Crieur (2, rue Gillaque – 82000 MONTAUBAN)

Entrée libre, du mardi au samedi, 11h -18h

Renseignements : 05 63 20 50 36

